
Compte rendu réunion FCPE du 08 juin 2016 

18 participants 

Bilan des conseils de classe du troisième trimestre ; 

Monsieur Folliet, proviseur, étant absent durant cette période de nombreux conseils de classe étaient 

présidés et dirigés par les CPE en collaboration avec les professeurs principaux. Les parents délégués 

ayant assistés à ces conseils n’ont pas noté de changement ou de problèmes particuliers du fait de 

l’absence de M. Folliet. 

Durant les conseils des classes de terminales il à été signalé un absentéisme important une fois que les 

dossiers APB sont remplis. Seuls les bulletins des premiers et deuxièmes trimestres étant pris en compte. 

Mais les bulletins du troisième trimestre sont à fournir dans le cas où l’élève doit se réorienter après les 

premiers résultats d’APB ou l’année suivante lors d’une réorientation ou d’un doublement. 

Les parents souhaiteraient que le planning des conseils de classe varie d’un trimestre à l’autre, certains 

horaires étant plus contraignants (exemple : seconde 7 conseil de classe à 15h30 pour les trois trimestres). 

Des élèves de première S ne peuvent accéder à l’option grec pour des problèmes d’organisation de 

plannings, ces élèves ayant par ailleurs d’autres options (latin, théâtre). A voir avec Monsieur Kakaviatos. 

pour les enfants à besoins éducatifs particuliers, des parents signalent des difficultés pour la mise en place 

des PPS (Projet personnalisé de scolarisation) et des tiers temps pour les élèves. 

Préoccupation de nombreux parent d’enfants de 2de après le conseil de classe, beaucoup de veulent pas 

retourner en cours car les enseignants ne proposent très souvent des films ou des jeux et ils font 

comprendre à ceux qui viennent qu’ils seraient mieux chez eux ! 

Souci en SI où le programme de physique-chimie, n’est pas terminer une semaine avant le bac.  De plus 

les 2 enseignants de SI semblent ne pas être vraiment « actifs » pendant les cours et les TP. 

=> A voir pour l’an prochain. 

Compte rendu VDE du 19 mai 2016:  

Compte rendu détaillé à consulter sur le site FCPE JPS. (http://fcpe-jps-bron.wifeo.com/odj-et-cr.php) 

Compte rendu CA du 24 mai 2016 : 

Lors de ce CA les enseignants et les parents d’élèves ont déposés une motion concernant le manque 

récurent de personnel administratif, technique, AED, au lycée avec une lettre envoyée aux tutelles 

respectives (inspection académique et Région). 

Point sur la bourse aux livres : 

La liste définitive des livres et leurs références n’est pas encore complètement établie, à voir avec 

Monsieur Athon responsable CDI. 

Le tableau des permanences de bourse aux livres se remplie progressivement voir Doodle. 

Formation logiciel BAL le samedi 11 juin de 9h à 12h et de 14h à 17h à la maison des sociétés. 

L’ordre du jour étant épuisé et les participants n’ayant plus de questions la réunion est levée à 22h15. 

Remerciement à tous les parents investis pour la scolarité des jeunes de JPS. Merci à ceux qui ont 

participé, même une fois, à nos réunions mensuelles et ceux qui participent à la BAL. 


